

Schweizerische Vereinigung Eltern gegen Drogen

Postfach 8302
3001 Bern
eltern_g_drogen@bluewin.ch
www.elterngegendrogen.ch
PC 30-7945-2

Bern, 27. Mai 2011

Besuchen Sie unsere Website:
www.elterngegendrogen.ch

MEDIENMITTEILUNG

Stopp der Gewalt gegen Polizistinnen und Polizisten

Die Schweizerische Vereinigung Eltern gegen Drogen ist traurig und zugleich wütend wegen des Tötungsdelikts am Polizisten in Schafhausen. Einmal mehr wurde die Tat von einem Mann mit Suchtproblemen begangen. **Obschon die Statistik zeigt, dass Menschen mit Suchtproblemen überdurchschnittlich oft Gewalttaten verüben (60% der Straftäter von Witzwil haben Suchtprobleme!), werden diese Menschen kaum mehr zu einer abstinenzorientierte Therapie gezwungen.** Diese meist psychisch angeschlagenen Menschen werden sich selber überlassen. Ambulant statt stationär ist heute das „Zauberwort“.

Zum Schutze der Bevölkerung und der Polizistinnen und Polizisten verlangt die Schweizerische Vereinigung Eltern gegen Drogen, dass die Sozialbehörden Alkohol und andere Drogen als ernst zu nehmende Bedrohung bekämpfen und über die Freiheit des einzelnen stellen.

Kontaktadresse:

Sabina Geissbühler-Strupler, Präsidentin der Schweizerischen Vereinigung Eltern gegen Drogen, Halen 18, 3037 Herrenschwanden, Tel. 031 302 32 92, s.g.s@bluewin.ch.